
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        17. November 2022 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 23.11.2022 
Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER zur professionellen 
Übertragung der Stadtratssitzungen 
Vorlage: VII/2022/04837 
TOP: 11.23 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Warum wurde Punkt 1 des Beschlusstextes von der Verwaltung noch immer nicht 

umgesetzt? 
 
2. Wann wird dem Stadtrat das Konzept zur Übertragung der Stadtratssitzungen 

inklusive der finanziellen Auswirkungen vorgelegt? (Bitte um konkrete Angabe: 
Monat und Jahr!) 

 
Der aktuelle Arbeitsanfall in der Stadtverwaltung lies noch keine abschließende Bearbeitung 
zu. Momentan laufen Gespräche mit der ITC und auch die notwendigen rechtlichen 
Betrachtungen konnten noch nicht abgeschlossen werden. Die Vorlage eines Konzeptes 
wird voraussichtlich im ersten Quartal 2023 möglich sein. 
 
Unabhängig davon soll die dem Stadtrat bereits in Aussicht gestellte neue Kamera bereits in 
der Sitzung am 23.11.2022 zum Einsatz kommen. 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 
 
 
 


